

Prentsa Buletina

2024(e)ko maiatzak 22 | 2ª edición



ENPRESAK

Amazon invertirá 15.700 millones en diez años en sus tres centros de datos de Aragón (Expansion)

Creará 6.800 nuevos puestos de trabajo, según ha anunciado el presidente del Gobierno de Aragón, Jorge Azcón.

Antonio Catalán abrirá más de una decena de hoteles en los próximos dos años (Expansion)

ACHM Hotels by Marriott (ACHM), gestora hotelera presidida por Antonio Catalán, abrirá más de una decena de hoteles en los próximos dos años en destinos como Madrid, Roma, Lisboa, Sevilla o El Algarve y superará el centenar.

Pizzerías Carlos facturó 52 millones de euros en 2023, un 6,5% más, y prevé nueve aperturas para este año

(Europa Press RSS)

Pizzerías Carlos cerró el ejercicio 2023 con una facturación de 52,2 millones de euros, lo que supone un incremento del 6,5% con respecto al año anterior. Así, la cadena de restauración, participada por el fondo de inversión Taste of Italy (gestionado por DeA Capital), mantiene la senda de crecimiento en positivo desde sus inicios en el año 2009.

Iberdrola amplía su alianza con la farmacéutica Bayer para suministrarle energía verde en Italia

(Europa Press RSS)

Iberdrola y la farmacéutica alemana Bayer han ampliado su alianza con la firma de un contrato de compraventa de energía verde (PPA, por sus siglas en inglés) en Italia por 11 años a contar desde enero de 2025 y que comprende un total de 33 gigavatios hora (GWh) en dicho periodo.

El presidente de Tubacex, Manuel Moreu, deja la Comisión de Auditoría y Cumplimiento de la compañía

(Europa Press RSS)

Tubacex ha informado este miércoles en un comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) de que su presidente, Manuel Moreu Munaiz, dejará de ser de miembro de la Comisión de Auditoría y Cumplimiento de la compañía.



EKONOMIA

Funcas eleva dos décimas su previsión de PIB (2,1%) para este año tras el acelerón económico

()

Para 2025 la previsión se mantiene en el 2%, con una aportación de 1,9 puntos de la demanda nacional, marcada por un mayor crecimiento de la inversión empresarial y la construcción.

Israel llama a consulta a sus embajadores en España, Irlanda y Noruega tras reconocer al Estado palestino

(Expansion)

El ministro de Exteriores de Israel, Israel Katz, ha llamado a consultas a los embajadores israelíes en España, Irlanda y Noruega tras anunciar que reconocerán el 28 de mayo a Palestina como Estado y ha advertido de las "consecuencias graves" que tendría este reconocimiento diplomático. Leer

Los hogares españoles elevaron un 4,6% su gasto en bienes de consumo en el primer trimestre

(Europa Press RSS)

Los hogares españoles gastaron en bienes de gran consumo, productos duraderos y tecnología para el hogar en España 35.000 millones de euros, un 4,6% más, durante el primer trimestre de este año, según los datos del 'Barómetro del Gasto en Retail' de NIQ.

La prevalencia de los convenios autonómicos sobre los sectoriales entrará en vigor este jueves

(Europa Press RSS)

La prioridad aplicativa de los convenios autonómicos sobre los estatales y sectoriales que Pedro Sánchez prometió al PNV para su investidura como presidente del Gobierno entrará en vigor mañana tras publicarse este miércoles en el Boletín Oficial del Estado (BOE) la reforma del subsidio por desempleo en la que se incluye esta medida.

España fabrica 9.000 vehículos eléctricos menos que hace un año (Expansion)

La producción de vehículos se recupera un 20% en abril tras la fuerte caída de marzo, aunque continúa a la baja la fabricación de modelos eléctricos.

El IPC del Reino Unido se moderó en abril al 2,3%, en mínimos desde el verano de 2021 (Europa Press RSS)

La tasa de inflación interanual del Reino Unido se situó el pasado mes de abril en el 2,3%, nueve décimas por debajo de la subida de los precios registrada en marzo y la menor lectura del índice desde julio de 2021, según los datos publicados por la Oficina Nacional de Estadística (ONS).



Santander estrena los avales del ICO para hipotecas

(Expansion)

La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha sellado el convenio entre el Instituto de Crédito Oficial (ICO) y el Banco Santander, que se convierte en la primera entidad financiera en adherirse a la línea de avales para la adquisición de primera vivienda de jóvenes y familias con menores.Ãf'Ã,Â

Nuevo hito para Azvalor: su fondo de 'managers' bate los 100 M bajo gestión tras su buen 2014

(Cotizalia)

Se produce por una entrada significativa de nuevos inversores, así como por el crecimiento orgánico, con una rentabilidad positiva del 68% desde su lanzamiento (9,9% anualizado).

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf